

Mallorca 2011

Wie seit etlichen Jahren waren vom 14.-21.Mai 2011 wieder 5 Aktive des RSV 90 in Mallorca unterwegs, zusammen mit Radsportfreunden aus Visbek, Vechta, Neuenkirchen. Standort war das Hotel Palmira Paradise in Paguera, die Rennmaschinen größtenteils geliehen bei „easy-tours“.

Von Paguera aus gibt's mit dem Rad zunächst nur 1 Strecke hinaus, nach Es Capdella, 6 km leichter Anstieg landeinwärts. Hier teilen sich dann die Strecken: am 1. Tag sollte es nur nach Port de Andratx gehen zum Eis-Essen. War aber für die meisten nicht genug. Ging dann noch mal kurz über die Küstenstraße hoch nach Estellencs, Banyalbufar und zurück über den Galileo, am Schluss standen gleich 90 km durch die Berge auf dem Tacho.

2. Tag: Es Capdella- Galileo- steile Abfahrt nach Port de Valdemossa, leider muss man auch wieder hoch, dann über Valldemossa Richtung Binnenland eine lange Abfahrt im Leerlauf zurück, über den „Schweineberg“ zurück nach Hause. Wieder 90 km auf dem Tacho.

3. Tag: Zum Mittagessen nach Orient, liegt im Binnenland in Höhe von Soller, schöner langer Anstieg! Danach rund um Alaro zurück – wieder über den „Schweineberg“. Heute sind 120 km abgespult.

4. Tag: „Ruhetag“. Manche fahren gar nicht, andere kurze Strecken über die Berge zum Warmfahren.

5. Tag: „Königsetappe“: Es Capdella- Galileo-Puigpunyent-Esporles-Bunyola- über den Col de Soller ins Zentrum von Soller- Mittagspause mit Stärkung- weiter über den Col de Puig Major (873 mtr, 23 km Anstieg) – danach noch mal runter nach Sa Calobra (10 km steile Abfahrt mit wunderschönen Serpentinaen) – leider auch wieder die gleiche Strecke hoch zum Kiosk – zurück über Kloster Luc- Selva- Lloseta- Santa Maria – „Schweineberg“- Ziel: 198 km mit 3750 Höhenmeter. Abfahrt 08.30 – Ankunft 20.00 Uhr. Alle gut zufrieden. Bier schmeckt. All inclusive.

6. Tag: Binnenlandtour Richtung „Schweineberg“ – Abfahrt nach Palma – durch Palma- Richtung Lluçmajor- Kloster Randa – zurück gleiche Strecke: am Ende 142 km auf dem Tacho.

7. Tag: Ausrollen über Andratx Richtung Sant Elm – zurück über Port de Andratx und Es Camp de Mar.

Am geilsten waren die Schlussspurts von Es Capdella 6 km abwärts zurück nach Paguera: Jeden Tag „ausrollen“, immer das gleiche: 6 km Rennen.

Fazit: Insgesamt ca 715 km durchs Gebirge der Westseite Mallorcas, über 11000 Höhenmeter in 7 Tagen, kein Unfall, alle gut zufrieden, viel gelacht, total viel Spass, nächstes Jahr hoffentlich wieder. Danke an Wilfried für die ganze Organisation!